

M2 Contentieux public + DPA

Par **Dia**, le 25/05/2013 à 05:32

Bonjour,

Actuellement en Master 1 Droit public général à Paris 1, je souhaite savoir quelles sont mes chances d'intégrer les deux masters que je cite dans le titre, en espérant que quelqu'un connaisse à peu près les moyennes demandées.

J'ai eu 12,20 au premier semestre et 10,95 au second, me faisant une moyenne de 11,55 sur les deux semestres. En 3e année, que j'ai effectuée à Aix, j'ai obtenu une moyenne de 14,8 sur les deux semestres. Je n'ai jamais fait de stage mais je viens d'intégrer un cabinet prestigieux à Paris dans le département de droit public.

Vous en pensez quoi ?

De nature angoissée et aussi consciente du niveau exigé, j'ai peur que mon dossier fasse "flop" au M1.

Merci bien pour vos réponses.

Cordialement.

Par **Dia**, le 25/05/2013 à 05:34

Edit : j'intègre ledit cabinet en tant que stagiaire évidemment (au cas où ^^) et si vous avez un conseil à me donner, pour ceux qui ont été pris dans ces masters, je suis preneuse :)

Par **bulle**, le 25/05/2013 à 10:17

Bonjour,

Avant de vous conseiller, j'ai 3 questions:

- vous dites être en M1 droit public, mais quelles sont vos notes?
Les notes de M1 comptent énormément pour le M2.

- Vous venez d'intégrer un cabinet d'avocat dans le cadre d'un stage suite à votre M1?

- "DPA"? (je ne parle pas couramment le publiciste désolé [smile3])

Par **Thibault**, le **25/05/2013 à 13:04**

Salut Dia,

Je sors cette année du Master 1 & 2 Droit public des affaires (DPA ^^) de Lyon 3, dirigé par M. Karpenschif.

Ce que je peux te dire c'est que, c'est que d'une manière générale, en tout cas à Lyon 3, les notes sont importantes, mais les expériences pro comptent également beaucoup.

Le fait que tu sois en stage cet été dans un cabinet est donc une très bonne chose, et rattrape pour beaucoup les notes même si ce n'est pas 17 de moyenne :)

Après, le Master DPA de Paris (Assas ?) reçoit beaucoup de demandes, j'imagine, et doit faire le départ dans toutes ces candidatures.

Il faut donc croire en soi, et ne pas se dire qu'à cause de notes, tu peux/ne peux pas intégrer tel ou tel Master. Car la sélection repose sur des personnes qui la font, et qui recherchent des profils avant tout.

JE suis convaincu que les étudiants avec les meilleures ne sont pas toujours ceux qui sont pris en priorité.

Donc honnêtement, pourquoi pas, il faut y croire ! Je sais qu'une amie qui était avec moi en M1 à Lyon avait postulé à Paris et avait été prise: elle avait eu de bonnes notes et fait 1 ou 2 stages, notamment en cabinet au moment de postuler à Paris. Elle n'est du coup pas allé à Paris en DPA, mais c'était "pour le test" qu'elle avait postulé, et en tout cas elle aurait été prise :)

Ce que je peux également te dire, c'est qu'il peut être intéressant de regarder dans d'autres villes, d'autres Master, car il n'y a pas qu'avec le M2 DPA d'Assas qu'on peut s'en sortir dans la vie, loin de là ^^

Les anciens étudiants de Lyon 3 (je parle de ce que je connais) parviennent à tous types de postes, et des gens que je connais travaillent actuellement dans de gros cabinet à Paris, sans aucun problème.

Donc regarde également dans d'autres villes, il y a de très bon Masters un peu partout, c'est certain.

Voilà en tout cas pour l'instant ma réponse, n'hésite pas à prendre contact en privé avec moi, on peut s'appeler même si tu veux en discuter plus directement.

N'hésite pas si tu as d'autres questions !

Par **Dia**, le **25/05/2013** à **14:25**

Merci pour vos réponses.

Bulle :

- J'intègre un cabinet suite à une demande spontanée de ma part, sans aucun lien avec mon Master 1.
- DPA = Droit public des affaires (Paris 1)
- Pour mes notes de M1 : quelques unes sont très bonnes et vont jusqu'à 19 en Droit de l'urbanisme, et d'autres plus mauvaises (8,5 en droit communautaire économique ou encore 9 en droit public approfondi, sont les plus mauvaises) mais sur l'ensemble des matières, je suis entre 10 et 14 avec beaucoup de 11/12. J'espère que cela a pu t'éclairer. Si tu demandes plus de détails quant à mes notes, n'hésite pas et j'étayerai davantage.

Thibault : J'avais penser postuler à Lyon III mais je me suis rapidement dit que mes notes en M1 coïnceraient, alors qu'il est souvent dit à Paris, du moins depuis que j'y suis, que le fait d'obtenir un 11,5 de moyenne est plutôt bon au vu du niveau, les responsables de Masters parisiens étant dès lors plus tolérants devant les dossiers des "Sorbonniens" et "Assassiens". Je ne pense pas pour autant que ce sont les meilleures facs du monde ^^ mais paradoxalement, je pense avoir plus de chances de les intégrer qu'une autre excellente fac de province qui pourrait rapidement mettre de côté mon dossier pour les raisons ci-dessus.

J'espère avoir été claire :) Très bonne journée.